

CARTAS DEL LECTOR

EL SUBSIDIO AL AGUA

El subsidio al precio del agua, finalmente, lo pagamos la mayoría de la población, ya que buena parte del mismo se va para los que la desperdician.

No es justo que gente con dinero desperdicie agua subsidiada cuando otros tienen que pagar por pipas.

Pienso que una solución no sólo justa sino inteligente sería fijar un consumo razonable para cada familia y pagarla a un precio también razonable. Pero, cuando la gente se pase de ese consumo, habría que pagarla cada vez más cara, ¡y ya veríamos si los mexicanos no nos empezamos a fijar en la lectura del medidor!

No tomar una medida como la que propongo y que también han propuesto diferentes personas no solamente es totalmente injusto, sino que, además, es una idiotez que no deberíamos seguir permitiendo que prosiga.

Roberto Vélez González
Arboledas del Sur, Tlalpan, DF

